

MAI 2025

KROATIEN

Reisetagebuch



„DA CAPO“ ON TOUR TAG 1 – VON PÖSSNECK NACH VILLACH

DAS WAR UNSER TAG

Reisejournal – Tag 1: Abfahrt um 6 Uhr an der Musikschule

Frühes Aufstehen für ein großes Abenteuer: Punkt 6 Uhr startete unser Bus an der Musikschule – beladen mit 50 Musikerinnen und Musikern samt Betreuern und rund 40 Instrumenten. Schon beim Packen kam die erste Sorge auf: Passt das alles rein?

Es passte – knapp. Nur der Kasten Bier musste schweren Herzens zu Hause bleiben. Dafür fanden Kontrabass und Cello ihren Ehrenplatz ganz hinten im Bus – gut festgeschnallt und mit bester Aussicht. Die Stimmung: erwartungsvoll, leicht übernächtigt und voller Vorfreude auf die kommenden Tage.



ROVINIJ ERREICHT - FÜSSE IM MEER - TAG 2

DAS WAR UNSER TAG

Reisejournal – Tag 2: Von Villach nach Rovinj

Nach einem ausgiebigen Frühstück in der Jugendherberge in Villach – reichlich Brötchen, Kaffee und guter Laune – vollte der Bus um Punkt 9 Uhr wieder los. Heute war eine eher entspannte Etappe geplant: noch etwa 300 Kilometer bis zu unserem Ziel in Kroatien. Wir lagen gut in der Zeit, sodass sogar noch ein kleiner Abstecher drin war.

So landeten wir spontan in der Hauptstadt Sloweniens – Ljubljana. Eine Stunde Stadtbummel stand auf dem Programm. Hübsch, charmant, niedlich – eine Stadt mit Flair, kleinen Gassen, Brücken und Cafés, die zum Verweilen einladen. Ein gelungener Zwischenstopp, der für viel Begeisterung sorgte (und einige neue Instagram-Fotos).

Zurück am Bus ging's weiter über die Grenze, direkt nach Rovinj.

Dort angekommen, begrüßte uns die Sonne mit strahlendem Himmel und sommerlichen Temperaturen. Die Zimmerschlüssel wurden verteilt – was sich angesichts der weitläufigen Anlage beinahe wie ein Orientierungslauf durchs Maistabyrinth anfühlte. Doch am Ende fand jeder sein Bett.

Viele zog es danach direkt an den Strand. Endlich: Füße ins Mittelmeer! Das Wasser war herrlich, die Stimmung gelöst.

Am Abend gab's einen kleinen Empfang mit Sekt und Saft – feierlich und doch entspannt. Ein reichhaltiges Buffet sorgte für volle Bäuche und zufriedene Gesichter.

So ging unser erster Tag in Rovinj gemütlich zu Ende – mit der Vorfreude auf die morgige Generalprobe am Pool.



DAS WAR UNSER TAG

Der dritte Tag unserer Reise begann entspannt und sonnig. Bei bestem Wetter nutzten die jungen Musikerinnen und Musiker den Vormittag, um sich am kristallklaren Meer zu erholen. Ob beim Baden, Sonnen oder einfach beim Genießen der herrlichen Landschaft – die Stimmung war ausgelassen und fröhlich.

Ein Teil der Gruppe brach am Vormittag zu einer Wanderung in die charmante Altstadt von Rovinj auf. Die malerischen Gassen, das mediterrane Flair und der weite Blick über das Meer machten den Ausflug zu einem echten Highlight.

Am Nachmittag stand ein besonderes Erlebnis auf dem Programm: Ein spontanes Probenkonzert direkt am Pool der Ferienanlage. Vor der traumhaften Kulisse und bei warmen Temperaturen erklangen die ersten Töne, die schnell zahlreiche Gäste anlockten. Die musikalische Darbietung sorgte für große Begeisterung und wurde mit viel Applaus und lobenden Worten belohnt. Es war ein stimmungsvoller Moment, der Musiker und Zuhörer gleichermaßen berührte.



KULTUR, MUSIK UND PIZZA - TAG 4

DAS WAR UNSER TAG

Am vierten Reisetag führte uns der Weg in die eindrucksvolle Hafenstadt Pula, wo uns unsere charmante und temperamentvolle Reiseleiterin Mariana in Empfang nahm. Mit ihrer lebendigen Art entführte sie uns auf eine spannende Reise durch die reiche Geschichte der Stadt. Besonders die antiken Stadttore, das imposante römische Amphitheater und der majestätische Augustustempel am Forum ließen uns staunen.

Ein besonderes Moment erwartete uns genau dort: Auf dem historischen Forum von Pula fand unser zweites Konzert statt – ein magischer Ort für Musik. Die Atmosphäre war einzigartig, das Publikum zahlreich und begeistert. Ein Höhepunkt war das gemeinsame Musizieren mit der Musikschule aus Pula, das zu einem unvergesslichen musikalischen Austausch wurde und viele neue Freundschaften entstehen ließ.

Zum Abschluss des Tages: Pizza für alle, gesponsert vom Förderverein – ein perfekter Ausklang!



DAS WAR UNSER TAG

Am fünften Tag unserer Reise ging es mit dem Bus in die Altstadt von Rovinj – eine der schönsten Städte Istriens. Direkt am malerischen Hafen, unter strahlender Sonne und großer Hitze, gaben wir ein Konzert in einzigartiger Kulisse. Trotz der Temperaturen war die Stimmung großartig: Die Zuhörer zeigten sich begeistert und belohnten die Darbietung mit kräftigem Applaus.

Anschließend erkundeten wir bei einer kleinen Stadtführung mit unserer liebgewonnenen Reiseleiterin Mariana die verwinkelten Gassen und zauberhaften Ecken der Altstadt. Besonders beeindruckte uns die majestätische Kirche der Heiligen Euphemia, die hoch über der Stadt thront und einen fantastischen Ausblick bietet.

Zum Abschluss dieses besonderen Tages fuhren wir mit dem Boot zurück zur Ferienanlage – der Sonnenuntergang über dem Meer rundete diesen unvergesslichen Tag stimmungsvoll ab.

